



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Aktuelle Meldung

Neue musikalische Dauerkooperationen zwischen Schulen und Vereinen

23.09.2022

Das Kultusministerium fördert die dauerhafte Kooperation zwischen Schulen und Musikvereinen als Ergänzung zum schulischen Musikunterricht.



Monkey Business - stock.adobe.com

Seit 2002 fördert das Kultusministerium Baden-Württemberg die dauerhafte Kooperation zwischen Schulen und Musikvereinen. Mit der Förderung sollen Musik und Kultur durch begeisterte Personen aus Vereinen und Verbänden an den Schulen vermittelt werden. Die Kooperationen ergänzen den schulischen Musikunterricht und sollen die Schülerinnen und Schüler dazu ermutigen, zu singen oder ein Instrument zu lernen. Im Schuljahr 2022/2023 starten 21 weitere Vereine in die musikalische Zusammenarbeit mit Schulen.

Mehr in der [Pressemitteilung des Ministeriums für Kultus, Jugend und Sport Baden-Württemberg vom 22.09.2022](#)

Kategorie:

[Abteilung 7](#)